

"La fe en la resurrección nos abre a la comunión fraterna más allá del umbral de la muerte..." (RdV 24



Hoy, 12 de marzo de 2018 a las 8,20 hs. en la comunidad María Madre del Divin Pastor en Albano Laziale (RM)

ha regresado a la casa del Padre nuestra hermana

ANNA MARIA, Hna. LORENZA DOMENICHELLI

de 81 años de edad y 54 años de vida religiosa

"Has cambiado mi lamento en júbilo, Señor, mi Dios, te daré gracias eternamente" (Sal 29). Con el salmista elevamos nuestra gratitud al Padre por la vida sin fin a la cual ha llamado a nuestra hermana Anna María, que después de un largo período de enfermedad, ve transformado su sufrimiento en júbilo, y envuelta en la Misericordia de Dios, entra en la alegría eterna de su Señor.

Hna. Anna María, nace el 15 de marzo de 1937 en Ancona y es bautizada el 21 de marzo del mismo año en la Parroquia "Annunziata". Tiene dos hermanos, ya difuntos. Ingresa a la Congregación el 30 de agosto de 1961 en Albano Laziale (RM) – Casa Madre, donde permanecerá todo el tiempo de su formación inicial. El 22 de junio de 1962 pide ser admitida a la vestición religiosa y expresa su "confianza en la gracia del Señor" por su camino de seguimiento que le espera.

Ingresa al Noviciado el 2 de septiembre de 1962 y, después de esta etapa formativa, en el pedido de admisión a la Primera Profesión, se expresa así: "Soy plenamente feliz de mi vocación y del Instituto que he elegido". Emite la Primera Profesión el 3 de septiembre de 1963 tomando el nombre de Hna. Lorenza y permaneciendo aún en Albano, donde continuará su preparación a la Profesión Perpetua. En este período de formación inicial obtiene el diploma de Maestra y también el diploma de Corte y Confección. Además, durante estos años en Casa Madre, realiza el servicio de la recepción con gran cuidado y dedicación; basta recordar que cuando llegaba el Primer Maestro se apresuraba a recibirlo y a advertir inmediatamente sonando la campana para llamar a toda la comunidad en torno al Fundador.

Al fin de su camino de formación inicial, Hna. Lorenza, pide ser admitida a la Profesión Perpetua manifestando plena confianza en Dios y en la Congregación: "Me siento verdaderamente indigna de la gracia de la vocación; pero sé que Dios da las gracias unidas a

ésta, basta que yo tenga fe. Quiero donarme al Buen Pastor sin reservas y también con alegría. Con la gracia del Señor y la ayuda de los Superiores estoy segura que alcanzaré esa santidad a la cual Dios me llama". Emite la Profesión Perpetua el 3 de septiembre de 1968 en Albano Laziale. Hna. Lorenza es descripta como una persona que ama la Congregación, humilde, silenciosa, tiene una inteligencia práctica, es una persona de oración, ama la pobreza y el orden.

Después de la Profesión Perpetua es enviada a Perugia, Parroquia San Egidio donde permanece por poco tiempo; pero vivido tan intensamente que la comunidad parroquial, cuando sabe de su traslado, pide a través del director de la Acción Católica, de hacerla regresar. Así se ha expresado el director: "Con mucho disgusto hemos sabido del traslado de la querida Hna. Lorenza. No puede imaginar, Madre, nuestro dolor al ver partir de nuestro pueblo esta Hermana querida y confiable (...) Por lo tanto, Madre, envíe nuevamente a Hna. Lorenza entre nosotros, no nos prive de esta querida Hermana que con su modestia, con su humildad y simplicidad y con una fe verdaderamente sentida y vivida, ha conquistado toda la Parroquia". También las jóvenes de la Acción Católica piden volver a tener a Hna. Lorenza, con la cual han establecido una relación de profunda confianza que les permitía confiar a esta Hermana también las cosas "más íntimas" en un camino de fe y de búsqueda del Señor.

Hna. Lorenza permanece en Albano del 1970 hasta su traslado en el 1975 a Cesano Maderno donde colabora en la Escuela materna y posteriormente es enviada a Villimpenta donde realiza el mismo apostolado. En el 1979 vuelve a Albano Laziale y retoma el servicio de la recepción. Seguidamente la encontramos: en el 1982 de nuevo en la comunidad de San Egidio, dedicada a la Pastoral Familiar, en el 1992 en Avellino, Borgo Ferrovia, donde colabora en la Escuela materna y atiende en especial a las familias a través de visitas frecuentes, usando como medio de transporte la bicicleta, y en particular, estando cercana a la gente en las situaciones de dificultad, enfermedad y luto. En el 2001 vuelve a Albano para vivir un año sabático y en el 2002 la encontramos en Lavorate desarrollando diversas tareas y en particular en la pastoral con las familias. En el 2008 regresa de nuevo a Albano y realiza tareas varias. En el 2009, dadas las condiciones de salud precarias, permanece en Albano formando parte de la comunidad "María Madre del Divin Pastor", comunidad que ha ofrecido, con amor y gran dedicación, los cuidados de los cuales Hna. Lorenza ha necesitado en estos largos años de enfermedad. Un "gracias" a esta Comunidad y a todas las hermanas presentes en Albano Laziale por el testimonio de amor y dedicación que demuestran hacia quien es anciana y enferma.

Confiamos a la misericordia del Padre a Hna. Lorenza y pedimos su intercesión por el camino de nuestra Familia Religiosa en su 80° aniversario de Fundación y en especial por el itinerario hacia la Reconfiguración de la Congregación, para que sea un camino de comunión y de esperanza para el futuro de nuestra presencia en la Iglesia.

Hna. Aminta Sarmiento Puentes Superiora General